



Pemkot Bangun Mal Kursus

JOGJA -- Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta akan membangun mall baru. Namun, mal yang satu ini tidak menyediakan barang-barang yang lazim dijumpai di mal-mal pada umumnya, melainkan menjual jasa kursus berbagai macam keterampilan. Mal Kursus nantinya berlokasi di lantai III Gedung Kotak Taman Pintar Yogyakarta.

Rencana pembangunan mall kursus diungkapkan Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto di sela-sela peresmian booth Pembelajaran Telekomunikasi XL di Taman Pintar, Selasa (19/5).

Menurutnya, pembangunan mall kursus menggunakan dana pembangunan Taman Pintar yang saat ini masih sisa Rp 3 miliar. Mall kursus rencananya dioperasikan Oktober mendatang. Kursus yang disediakan antara lain Bahasa Inggris, beberapa bahasa asing, animasi, desain grafis, batik, dan membuat kerajinan.

"Intinya nanti disediakan pembelajaran berbagai pengetahuan dan keterampilan. Pengembangan terbaru ini menjadi bagian penunjang filosofi Taman Pintar," ujarnya.

Dijelaskan, kursus yang disediakan berupa kursus kilat dan

kursus dengan jangka waktu tertentu. Harapannya, siswa atau masyarakat pada umumnya bisa memperoleh layanan berbagai macam kursus cukup di 1 tempat.

Herry mengutarakan, dana Rp 3 miliar itu juga akan digunakan untuk membangun jalur khusus yang memungkinkan pengunjung bisa langsung menuju mall kursus dan bioskop di Ta-

man Pintar, tanpa harus masuk Gedung Oval dan membayar tiket.

Mengenai booth Pembelajaran Telekomunikasi XL, General Manager Corporate Communication XL, Myra Junor mengutarakan, pembangunan booth tersebut merupakan bagian dari

>> KE HAL 9



FIRSTANTO DIDIK/BERNAS.JOGJA

COBA ALAT -- Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto dipandu Vice President Central Region XL, Joedi Wisoeda mencoba salahsatu sarana pembelajaran di booth Pembelajaran Telekomunikasi XL di Taman Pintar Yogyakarta, Selasa (19/5).

Pemkot Bangun Mal Kursus

Sambungan dari halaman 1
program tanggung jawab sosial perusahaan XL. Peresmian booth yang dilakukan Herry Zudianto, sekaligus memperingati Hari Masyarakat Informasi dan Telekomunikasi Dunia.

“Tempat ini akan dapat menjadi wahana bagi masyarakat luas, termasuk pelajar, untuk mempelajari dunia telekomunikasi secara interaktif. Setelah 4 tahun melengkap wahana di Taman Pintar, booth XL kini hadir dengan konsep baru. Booth ini

menawarkan konsep yang lebih interaktif, agar proses pembelajaran melalui pengalaman bisa langsung didapatkan,” tuturnya.

Vice President Central Region XL, Joedi Wisoeda mengatakan, XL merasa perlu memperkenalkan seluk-beluk telekomunikasi kepada masyarakat luas, termasuk masyarakat Jogja.

Mengingat telekomunikasi menjadi salah satu penopang teknologi informasi dan komunikasi yang kini sangat dibutuhkan untuk memperbaiki kualitas hidup.

Pada kesempatan sama di Taman Pintar, XL juga mengadakan seminar Bijak Terhadap Terpaan Teknologi. Seminar menghadirkan pembicara jurnalis Ninok Leksono, Ketua Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI), Prof Umar Anggoro Jenie, serta promotor musik Adrie Subono.

Ketiga pembicara tersebut saat ini juga sedang berkolaborasi dengan XL sebagai anggota juri untuk program XL Indonesia Berprestasi Award 2009. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Peng. Taman Pintar			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005